
Ortsbeirat  

Münster                  -1- 
 
Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 5. Dezember 2007 
 
Ortsbeirat anwesend entschuldigt  

Heinz-Wilhelm Schnabel x  Protokoll Nr.:  5 

Sven Rinker  n.e. Datum: 5. Dezember 2007 

Heidrun Schmitt x  Ort: DGH 

Klaus-Dieter Schmitt x  Sitzungsbeginn: 19.00 Uhr 

Manuel Ruschig ab 19.15 Uhr  Sitzungsende: 19.30 Uhr 

Susanne Schmidt x  Schriftführer-/in: Detlef Neuhaus 

Detlef Neuhaus  x   

Benjamin Momberger x   

Elisabeth Frank  n.e.  

 
Ferner sind erschienen:  ----- 
 

 
 
 
TAGESORDNUNG: 

 

1.)  Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2.)  Genehmigung der Tagesordnung und Genehmigung des Protokolls der letzten   
Sitzung vom 1. 11. 2007   

3.)  Mitteilungen 

4.)  Anfragen  

5.)  Entwurf der Haushaltssatzung mit –plan für das Haushaltsjahr 2008 – hier 
Beratung und Beschlussfassung 

6.)  Beratung und Beschlussfassung über eine Neufassung der Gebührenordnung 
zur Friedhofssatzung 

7.) Verschiedenes  

 

 
TOP 1 

Um 19.00 Uhr begrüßte der Ortsvorsteher (OV) Schnabel die Mitglieder des Ortsbei-
rats. 

Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 
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TOP 2  

Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen, das Protokoll der letzten Sitzung 
vom 1. 11. 2007 wurde bei einer Stimmenthaltung einstimmig genehmigt.  
 

TOP 3   

Der OV gibt die Wirtschaftspläne für das Jahr 2008 sowie die Jahresabschlüsse für 
das Jahr 2006 der „Eigengesellschaften der Stadt Laubach“ zur Kenntnis.  
 

TOP 4   

Keine Anfragen. 
 

TOP 5 

Bei der Beratung des Haushalts 2008 kritisiert OB Klaus Dieter Schmitt, dass Nach-
fragen bei der Vorstellung des Haushalts durch Herrn Bürgermeister Spandau „abge-
bügelt“ wurden. 
 
Auf Antrag von OB Klaus Dieter Schmitt wurde über die Haushaltssatzung mit –plan 
abgestimmt. Ergebnis der Abstimmung: Der Haushalt wurde bei 0 ja, 5 nein, 1 Ent-
haltung abgelehnt. 
 

TOP 6 

Der OB hält die Erhöhung der Gebühren für überzogen und lehnt diese deshalb bei 
einer Stimmenthaltung ab. 

OB Susanne Schmitt beantragt die Renovierung des Leichenwagens, gegebenenfalls 
eine Neuanschaffung. Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 
 

TOP 7 

OB Ruschig bemängelt, dass das Regenwasser vom DGH über den Gehweg läuft und 
weist auf die jetzt bestehende Glatteisgefahr hin. 

OB Klaus Dieter Schmitt fragt an, wann das öffentliche Telefon am DGH repariert 
wird. 
 

Der OV schließt die Sitzung um 19.30 Uhr. 

 

            

_______________________                           _____________________ 

   Schnabel, Ortsvorsteher                                    Neuhaus, Schriftführer 

 


